



Se instala Frente Amplio por México en Guanajuato

Para que la ciudadanía participe y seleccione a una candidata o candidato que represente al movimiento y plataforma Frente Amplio por México, se instaló el Comité Estatal para coordinar los trabajos del registro en la entidad.

El coordinador de los diputados federales, Rubén Moreira Valdez expresó que los 12 aspirantes del Frente Amplio por México tienen la meta de lograr un máximo de 150 mil simpatías para avanzar a una segunda etapa de debate.

<https://periodicocorreo.com.mx/vida-publica/se-instala-frente-amplio-por-mexico-en-guanajuato-20230726-78435.html>